MINISTERIO DE LA GOBERNACION

6264

CORRECION de erratas de la Resolución del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se convocan cursos de perfeccionamiento para funcionarios de los diversos subgrupos de Administración General de las Corporaciones Locales.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 53, de fecha 3 de marzo de 1977, páginas 5057 y 5058, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el modelo de instancia, donde dice: «Curso de perfeccionamiento para funcionarios del subgrupo de Administración General de las Corporaciones Locales», debe decir: «Curso de perfeccionamiento para funcionarios del subgrupo de».

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

6265

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia una vacante de Delineante de Obras Públicas en la Junta del Puerto de Alicante, con residencia en Alicante.

Esta Subsecretaría ha resuelto anunciar, a efectos de su provisión, la vacante que a continuación se detalla:

Servicio: Junta del Puerto de Alicante.

Residencia: Alicante.

Cuerpo a que corresponde: Delineantes de Obras Públicas. Solicitudes: Se dirigirán a la Subsecretaría del Departamento por conducto reglamentario, mediante instancia ajustada al modelo aprobado por Resolución de 3 de junio de 1967 («Bole-tín Oficial del Estado» del 13). Los Servicios en que se pretín Oficial del Estado. del 13). Los Servicios en que se presentan aquéllas las remitirán a la mayor brevedad, y directamente, a la Sección de Personal de Cuerpos Especiales de dicho Centro, en la forma establecida por la Circular de 24 de febrero de 1967, reiterada en 26 de marzo de 1969. Plazo de presentación: Quince días naturales. Requisitos: Hallarse en situación administrativa de activo en el referido Cuerpo; de encontrarse en situación distinta, se deberá solicitar y obtener el reingreso antes de finalizar el plazo de presentación de instancias, para que las peticiones puedan ser tenidas en cuenta a efectos de este anuncio.

1.ª A la vista de las solicitudes y de la propuesta formulada por la Ponencia designada por este Centro, el Departamento adjudicará discrecionalmente la plaza al funcionario que considere más idóneo, reservándose la facultad de declarar desierta la convocatoria.

2.4 El funciona

2.ª El funcionario nombrado no podrá solicitar otra plaza durante dos años, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. Madrio, 9 de febrero de 1977.—El Subsecretario, P. D., el Subdirector general de Personal, Antonio Guisasola Berraondo.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Cuerpos Especiales.

6266

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro por la que se convoca a los aspirantes admitidos a la realización de las pruebas selectivas libres para cubrir una plaza de Ingeniero Superior (Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos), vacante en la plantilla de dicho Organismo.

Por Resolución del Tribunal calificador nombrado al efecto, y en cumplimiento de lo establecido en la norma 6.6 de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de julio de 1976, se hacen públicas la fecha, hora y lugar de celebración de las citadas pruebas libres, que serán las siguientes:

Fecha: 14 de abril de 1977.

Hora: Once de la mañana.

Lugar: Sala de Juntas de la Confederación Hidrográfica del Ebro, paseo General Mola, 24-26, Zaragoza.

Asimismo, y en cumplimiento de la norma 6.4, se hace público que el sorteo para determinar el orden de actuación de los as-pirantes se celebrará en el mismo lugar, a las diez treinta de la mañana del mismo día.

Zaragoza, 21 de febrero de 1977.-El Ingeniero Director.

6267

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Norte de España por la que se designa Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Superior vacante en la plantilla de dicho Organismo autónomo y se fija fecha para realización de las pruebas.

Cumpliendo lo prevenido en el punto 5.1 de las bases de la convocatoria anunciada por resolución de este Organismo de 10 de enero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de julio de 1976), la Dirección de este Organismo ha acordado designar al siguiente Tribunal calificador:

Titulares

Presidente: Ilustrísimo señor Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Don Joaquín de Medrano y Fuster, Ingeniero Industrial, Jefe de la Sección de Aplicaciones Industriales de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Don Juan Rodríguez Vigil Lorenzo, Jefe de la Sección de Administrativa con destino en la Jefatura Regional de Corretores de Oviedo en representación de la Dirección

de Carreteras de Oviedo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Juan Luis Rodríguez-Vigil Rubio, Jefe de la Sección de Comunidades y Registros de Aguas Públicas, de la Comisa-ría de Aguas del Norte, en representación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Secretario: Don Urbano Arregui Merediz, Ingeniero de Caminos, Jefe del Gabinete Técnico de la Confederación Hidrográfica del Norte de España.

Suplentes

Presidente: Don Antonio Altadill Torné, Ingeniero de Caminos, Jefe de la Sección de Infraestructura Hidráulica del Departamento Oriental de esta Confederación Hidrográfica

Don Juan Ignacio Mucientes Castro, Ingeniero de Caminos, Jefe de la Sección de Infraestructura Hidráulica y Regadios del Departamento Occidental de esta Confederación Hidrográfica. Don José González García, Asesor Técnico del Gobierno Ci-

vil de Oviedo, en representación de la Dirección General de la

Función Pública.

Don Juan Rodiguez Vigil Lorenzo, Jefe de la Sección de Actuación Administrativa con destino en la Jefatura Regional de Carreteras de Oviedo, en representación de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas.

Secretario: Don Gonzalo González Camino, Ingeniero Agrónomo, Jefe de la Sección de Aplicaciones Agronómicas de la Confederación Hidrográfica del Norte.

El Tribunal calificador arriba mencionado constituido el 18 de febrero del presente año, ha acordado en cumplimiento de lo establecido en la norma 6.6 de las bases de la convocatoria de esta oposición, señalar para la realización de las pruebas en llamamiento unico el día 30 de marzo de 1977 a las once horas, en la Sala de Juntas de la Confederación Hidro-guáfica del Norte de España, plaza de España, número 2, en Oviedo.

Oviedo a 21 de febrero de 1977.—El Ingeniero Director Presidente del Tribunal.

6268

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Técnicos de segunda (Delineantes) del Canal de Isabel II por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes y comienzo de las pruebas selectivas.

Efectuado el sorteo público previsto en el punto 6.5 de la convocatoria de 1 de julio de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de octubre) para determinar el orden de actuación de los aspirantes a plazas de Técnicos de segunda (Delineantes), en el Canal de Isabel II, el resultado es el siguiente:

Don Antonio Triguero González encabezará el orden de actuación, siguiendo los restantes por orden alfabético.

El primer ejercicio escrito tendrá lugar el próximo día 4 de abril, a las nueve horas, en los locales de la Agrupación Social Deportiva, calle de Islas Filipinas, 54. Al mismo quedan convocados todos los aspirantes.

Madrid, 7 de marzo de 1977.—El Secretario del Tribunal, Justo Melendo Abad.—V.º B.º: El Presidente, Rodolfo Urbistondo